

Durangaldea

Ermua ayudará a las empresas a mejorar en sostenibilidad

Diagnosticará su grado de cumplimiento en materia medioambiental

ERMUA – El Ayuntamiento de Ermua pondrá en marcha un proyecto de ayuda a las empresas de su entorno, que deseen diagnosticar el grado de cumplimiento y adecuación que tienen respecto a la normativa medioambiental que deben de respetar y, en consecuencia, detectar sus principales problemas y necesidades en ese campo.

El proyecto, que también se llevará a cabo en Eibar, se desarrollará de la mano de la empresa ermuarra Margube, especializada en temas medioambientales, que pondrá en marcha la fase inicial de la iniciativa. En ella se realizará un diagnóstico previo de situación, sin coste alguno, a cada una de las empresas interesadas de la zona que así lo deseen. En él se recogerá, entre otros aspectos, información sobre los residuos generados, la legislación que ha de aplicar y oportunidades de mejora.

En una segunda fase, cada empresa, en atención a los resultados obtenidos en la primera, podrá individualmente y por su cuenta, diseñar y ejecutar las acciones correctivas y de mejora necesarias para garantizar que su

actividad cumple con la normativa medioambiental.

Los resultados que deriven del diagnóstico inicial serán estudiados y valorados por los ayuntamientos y, en su caso, tenidos en cuenta a la hora de diseñar sus respectivos planes de acción y alternativas de trabajo en materia medioambiental. “Este proyecto es de suma importancia no solo porque nos va a proporcionar una imagen real de la situación de las empresas locales a nivel medioambiental, sino que el hecho de trabajar en conjunto entre Ermua y Eibar, nos va a facilitar que las acciones que se apliquen posteriormente tengan una mayor efectividad”, explicó María Benito, responsable de la empresa Margube.

La iniciativa posibilitará que las empresas participantes puedan estar mejor preparadas para afrontar las exigencias marcadas por la Viceconsejería de Medio Ambiente del Gobierno vasco puesto que, dentro de las actuaciones en materia de inspección ambiental derivadas del Plan de Inspección y Control Ambiental 2011-2018, está llevando a cabo visitas de inspección ambiental, previa notificación.

A lo largo de este mes, los ayuntamientos de Ermua y Eibar enviarán cartas a todas las empresas para dar a conocer la campaña. – K. Doyle

El Tabirako apoya la lucha contra el cáncer

El equipo de Durango entrega 600 euros a las voluntarias de la asociación local

DURANGO – Coincidiendo con el Día Mundial Contra el Cáncer, el Tabirako quiso el pasado domingo aportar su granito de arena en esta lucha. Así, el conjunto durangarra, con el objetivo de apoyar la causa de la investigación, hizo entrega del primer cheque valorado en 600 euros para las voluntarias de la Asociación Contra el Cáncer de Durango. “Este dinero es un

porcentaje de la venta de las cestas de Nochebuena y Navidad”, explicó Ina Mendibe, presidente del Tabirako.

Fue a principios de temporada cuando el club durangarra dio a conocer sus intenciones de unirse a la lucha contra el cáncer. Entre las medidas presentadas, destacó la iniciativa de vestirse de rosa, tanto para el equipo femenino como el masculino, durante varios de sus choques ligeros. En la entrega económica de este pasado domingo, el equipo mayor de femeninas jugó con estas camisetas. – K. Doyle

Kostaldea



La Casa de Juntas fue el lugar más visitado de la localidad foral por los turistas durante el año 2016. Foto: Juan Lazkano

Gernika-Lumo afianza su atractivo para el visitante

El 4% de turistas que llegaron a Euskadi pasaron por la localidad foral

Aritz Erdaide

GERNIKA-LUMO – La localidad foral sigue siendo uno de los destinos más atractivos del panorama vasco tal y como lo demuestran las cifras recogidas durante el año 2016. Un total de 140.000 personas pasaron por Gernika-Lumo, lo que significa que el 4% de los turistas que llegaron a Euskadi pisaron la localidad.

Además, la estancia media de la mitad de los que llegaron a la villa se alargó durante al menos medio día.

Los puntos de interés que más atención concentraron durante el año pasado fueron el triunvirato compuesto por el Museo de la Paz, el Museo Euskal Herria y la Casa de Juntas, siendo este último el más visitado y parada obligatoria para todos los visitantes. En

cuanto al tiempo empleado en las estancias, “del total de turistas, un 50,16% pasaron medio día en la villa foral; un 33,20% permanecieron durante dos horas –gran parte de procedencia estatal–, mientras que un 14,90% prefirió pasar todo el día, en su mayoría extranjeros”, según los datos ofrecidos por fuentes municipales. Pero además del valor histórico y cultural, el municipio foral

también tuvo un atractivo gastronómico, no en vano el 70,03% –5.368 personas– de los viajeros que recalaban por la mañana, decidieron pisar la hostelería local, mientras que un 16,90% –16.035– de los que pasaron todo el día, se decantaron por conocer los fogones de la villa foral.

Cabe señalar que los lunes es la jornada por la que más optan los visitantes para hacer

Markina se llena de flores y árboles

Veinte productores coparán la oferta de la feria de árboles, plantas y maquinaria agrícola

MARKINA-XEMEIN – La Agencia de Desarrollo Rural Lea-Artibai y el Ayuntamiento de Markina-Xemein organizan el sábado la decimoquinta edición de la feria de árboles, plantas y maquinaria agrícola de Markina. Veinte productores mostrarán el resultado de su trabajo, además de contar con un taller de txalaparta de la mano de un artesano. La feria, al igual que el año pasado, estará ubicada en Plazaberripe, en la parte alta de la campa.

La cita es una de las celebraciones más importantes del año en la comarca y

según los organizadores “esta edición volverá a estar copada por el ambiente festivo y popular en las calles de la localidad, ya que la feria resulta una celebración y una cita entre amigos para muchos baserritarras y habitantes de los pueblos cercanos”. La cita dará comienzo a las 10.00 y durará hasta las 14.00 horas. Los amantes de las ferias agrícolas, por tanto, tendrán la oportunidad de ver y comprar una amplia gama de plantas, árboles y flores como todos los años, además de disfrutar la plaza tradicional markindarra.



Cartel anunciador.

Diez puestos de plantas y árboles jalonarán la plaza del municipio, en la que el visitante también dispondrá de

la oportunidad de adquirir productos de caserío. La feria de plantas y árboles ofrecerá, a su vez, a los productores de la comarca de Lea-Artibai la oportunidad de poder exponer y detallar cara a cara a los compradores las características y necesidades que hay que tener en cuenta a la hora de cuidar los vegetales.

En lo que se refiere al mundo agrícola, serán otros diez los puestos disponibles. Entre otros, la lista de participantes incluye dos productores de queso de oveja, uno de carne de cerdo, dos de pan, tres de repostería, uno de miel, un productor de carne de pato, una bodega con denominación de origen Rio-

DEBA



Las chicas del regional consiguieron dejar el último puesto tras la victoria frente al Ilintxa. :: A. SALEGI

Las chicas del regional concluyen la fase de grupos saliendo del último puesto

El primera infantil logra su tercera victoria consecutiva

:: ANDER SALEGI

DEBA. Mala jornada para el club Amaikak Bat, con tres victorias, cuatro derrotas y un partido suspendido por el mal tiempo.

Los mayores del club vuelven a poner los pies en la tierra, después de haber comenzado bien la segunda vuelta, vuelven a perder un partido ante un rival que no fue más que ellos, pero que sí estuvo más acertado de cara al gol. Hasta los últimos cinco minutos de la primera mitad el partido estuvo igualado, pero entonces llegó el primer gol del partido, el Hondarribi se aprovechó de un mal despeje, el balón se escurrió de las manos del portero llegando a golpear el larguero y el rechace fue cabezado por Iñigo al fondo de la portería. El segundo gol del conjunto visitante llegó antes del primer cuarto de hora de la segunda mitad, Santxo recibió un pase lejano, realizó un regate espectacular y anotó. El tercero fue de Xabi gracias a un lanzamiento desde fuera del área. El cuarto llegó en el último minuto del encuentro. La fuerte lluvia que cayó durante el partido, dificultó mucho su juego, que fue fundamentalmente aéreo.

Las chicas del regional jugaron su último partido de la fase de grupos frente al Ilintxa, la enorme tromba de agua que cayó todo el domingo dificultó mucho el juego, pero las debarras salieron airoso de Errota Zar. Después de una mala primera parte las entrenadas por Santiago

RESULTADOS

División de Honor Regional:
Amaikak Bat - Hondarribia. 0-4.

Regional femenino:
Amaikak Bat - Ilintxa. 3-0.

Juvenil Honor:
Ilintxa - Amaikak Bat. 4-1.

Liga vasca cadete:
Leioa - Amaikak Bat. Suspendido por mal tiempo.

Primera infantil:
Amaikak Bat - Martutene. 2-0.

Infantil txiki:
Sto Tomas Lizeo - Amaikak Bat 2-1.

Infantil femenino:
Tolosa A - Amaikak Bat. 4-0 /
Zestoa - Amaikak Bat B. 0-2.



Imanol, uno de los goleadores del infantil. :: A.S.

espabilaron y en la segunda mitad llegaron los goles de Esti, Olatz y Alaitz. Gracias a este triunfo las debarras finalizan la fase de grupos en

penúltimo lugar, cediéndoles la última plaza a las de Legazpi.

Se acabó la racha

El juvenil regresó goleado de su desplazamiento a Legazpi. De esta manera se acaba la racha de cinco victorias consecutivas y un empate. El único tanto debarra lo anotó Beñat Eskudero. En cadetes, las chicas descañaban, y los chicos vieron cómo se suspendía su encuentro frente al Leioa por el mal tiempo, que imposibilitaba la práctica del fútbol.

El primera infantil continua con su buena labor en la fase de campeonos y, gracias al triunfo de la última jornada, ya suman tres victorias consecutivas, lo que ha hecho que se coloque segundos a cuatro puntos del líder, el Idiazabal. Los goles debarra los anotaron Imanol y Osa. El infantil txiki fue a San Sebastián para jugar contra el Santo Tomas Lizeo, único equipo al que había ganado hasta el momento, pero no pudo repetir la hazaña ya que perdieron por la mínima. El encargado de marcar fue Manex. En las chicas del infantil se vivió las dos caras de la moneda, por una parte el equipo A fue goleado por el Tolosa A, mientras que las del B ganaron al Zestoa con dos goles de Antxustegi.

Sorteo rifa

Esta semana el club ha realizado dos sorteos de la rifa semanal del Amaikak Bat ya que el realizado hace 15 días ha quedado desierto. El 2.277 ha sido el ganador del primer sorteo, siendo el 2.096 el número suplente. En el segundo sorteo, el ganador ha sido el 2.676, siendo el 1.126 el suplente.

ONDARROA

El Gobierno Vasco concede una ayuda directa de 2 millones para desprendimientos

El ejecutivo autónomo considera que «el Ayuntamiento no podrá asumir en solitario estos costes»

:: A.E.

ONDARROA. El Gobierno Vasco ha anunciado la financiación, con una ayuda directa de 2 millones, las obras de emergencia para estabilizar la ladera Kamiñalde. Desde Vitoria se afirma que «el Ayuntamiento de Ondarroa difícilmente puede asumir en solitario» el coste de estas obras. Por este motivo, el Consejo de Gobierno vasco ha aprobado el pasado martes una subvención «directa y excepcional» de 2 millones de euros para que el Ayuntamiento de Ondarroa pueda financiar este año 2017, las obras de emergencia que se están realizando en la ladera de Kamiñalde para estabilizar el desmonte.

Febrero de 2016

Según ha recordado, las lluvias del mes de febrero de 2016, con una precipitación acumulada superior a los 200 milímetros, provocó un movimiento de gran magnitud en este barrio de Ondarroa, lo que generó desprendimientos de roca y tierra que afectaron gravemente a las viviendas de las calles Kamiñalde y San Inazio. El Ejecutivo

ha informado que desde entonces, se han acometido en la zona obras de emergencia, para la estabilización del desmonte y ha detallado que estas obras son de «importante complejidad técnica» con el objetivo de preservar el patrimonio personal de los vecinos que, incluso, han tenido que abandonar sus domicilios ante el riesgo de derrumbe. «El Gobierno Vasco es consciente de que el Ayuntamiento de Ondarroa difícilmente puede asumir en solitario el coste de las obras» que ascienden a 17 millones de euros. Además, entiende que se trata de una actuación «con evidente interés público y social, ya que hay personas desahojadas cuyo patrimonio personal está comprometido», ha apuntado.

Por todo ello, ha decidido contribuir a su financiación con la aportación de 2 millones de euros para 2017, cantidad que se suma a las ayudas especiales por la emergencia de la situación de Ondarroa, otorgadas por el Gobierno Vasco a lo largo de 2016. En concreto, ha detallado que el año pasado se destinaron 618.000 euros en concepto de viviendas para los realojos de los vecinos afectados; 240.000 euros en concepto de ayudas otorgadas por el área de Servicios Sociales; y 60.000 euros en concepto de ayudas a los comercios locales afectados por el derrumbe.

ERMUA

Cursos de fotografía en Lobiano entre febrero y abril

:: K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El departamento de Cultura ha presentado dos nuevos talleres de fotografía que se realizarán en Lobiano Kulturgunea entre febrero y abril. El plazo de inscripción comienza hoy, lunes, 6 de febrero, y estará abierto hasta que se completen todas las plazas.

Los talleres se dividen por niveles: el primero de ellos será un curso de iniciación a la fotografía para aquellas personas que quieran dar los primeros pasos en este ámbito, y será del 13 de febrero al 10 de abril, los lunes, de 19:00 a 21:00 horas en la Sala de Teatro de Lobiano Kulturgunea; y el segundo estará más enfocado hacia los usuarios y usuarias más avanzados/as. Será del 15 de febrero al 12 de abril,

los miércoles, de 19:00 a 21:00 horas, también en la Sala de Talleres de Lobiano Kulturgunea

Impartidos por Asier Casas

Ambos talleres serán impartidos por Asier Casas, de Aixera Fotografía. Los cursos están abiertos a toda la ciudadanía, y cada alumno o alumna deberá llevar una cámara reflex digital a las sesiones.

En cuanto a las inscripciones, la cuota general es de 27 euros; en el caso de estudiantes, poseedores/as de Gazte Txartela o personas inscritas en Lanbide (acreditando esta condición), podrán disfrutar de un descuento y tendrán que abonar 18 euros. Las inscripciones se pueden realizar en Lobiano Kulturgunea.

Ermua pedirá al Gobierno que permita a los consistorios reinvertir su superávit

Esta decisión se adoptó en el último Pleno celebrado en la villa en el que se aprobó una moción de PSE y se desestimó otra de Irabazi

•• AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua ha aprobado una propuesta para instar al Gobierno de España a permitir que las entidades locales puedan reinvertir su superávit en 2017, sin necesidad de generar nuevos ingresos por el mismo importe.

La corporación ermuarra decidió en el último Pleno celebrado en la villa aprobar la moción presentada por el PSE-EE que pretendía «conseguir una autorización legal para que esta inversión surja de la prórroga de los Presupuestos Generales del Estado» y así poder utilizar el remanente municipal con mayor libertad.

Esta solicitud se debe a que el Decreto de Ley 2/2014 establece que además de haber registrado superávit presupuestario y remanente de tesorería, los ayuntamientos deben haber pagado antes la deuda con proveedores para cumplir con la ley de morosidad y destinar el sobrante a amortizar su deuda.

El grupo socialista entendía que «a lo largo de estos años esta situación ha traído consigo una paradoja: los ayuntamientos son la única administración en superávit, están saneados y cumplen sus objetivos, pero no pueden invertir ese ahorro».

La moción afirmaba que «en estos momentos la administración local se ha convertido en la más cumplidora con los objetivos marcados: la deuda local ha llegado ya a los objetivos, del 3%, fijados para el 2020, con cuatro años de adelanto. También cumple en gasto y paga en plazo a sus proveedores».



El Ayuntamiento de Ermua cree que la Administración local es actualmente la más cumplidora. •• A. LASUEN

Es por ello que desde Ermua se intenta que la situación establecida hasta ahora se modifique. Asimismo, creen que es ineludible que el Gobierno atienda las demandas del conjunto de los ayuntamientos, tal y como ha planteado la Federación Española de Municipios. El alcalde Carlos Totorika defendió su propuesta concluyendo que «entendemos que procede abrir la puerta porque somos cumplidores».

«Entendemos que procede abrir la puerta porque somos cumplidores», agumentó el alcalde Carlos Totorika para justificar la petición

Esta moción fue aprobada con los votos favorables de PSE, PNV y PP, en contra de Bildu e Irabazi y la abstención de Ermua Ahal da. El apoyo de PNV se basaba en que «estamos de acuerdo con todo lo que se proponga a favor de flexibilizar». El PP advirtió además que «Montoro había explicado que esta circunstancia se iba a modificar a lo largo de 2017».

Bildu justificó su voto en contra porque opinaba que se debía solicitar «la derogación de la ley en su conjunto, ya que atenta contra las organizaciones locales. No es momento de parcheos», argumentaba.

Moción de Irabazi

Además, en la misma sesión plenaria se desestimó una moción en torno a este tema presentada por Ermua Irabazi. Según su portavoz, Julen Domínguez, la propuesta de

su grupo «además de solicitar la posibilidad de invertir el superávit» entiende que «es esencial que los ayuntamientos tengan más competencias para aumentar el margen de maniobra fiscal, que haya una colaboración entre ayuntamientos para actuar contra la política de recortes o que se exija al Gobierno Central que se negocien los objetivos de déficit con la Comisión Europea».

Totorika justificó su voto contrario a esta propuesta advirtiendo que «la moción de Irabazi tiene seis elementos que la convierten en incomprensible» y el PP calificó el contenido de la moción de «frívola y de un ejercicio demagógico». Bildu se abstuvo por opinar que algunos puntos propuestos por el grupo de la oposición «son potestad del Parlamento Europeo y no del ayuntamiento».

Lobiano ofrecerá dos talleres de fotografía de diversos niveles

•• A. LASUEN

ERMUA. El Departamento de Cultura presenta dos nuevos talleres de fotografía que se realizarán en Lobiano entre febrero y abril. El plazo de inscripción se mantendrá abierto hasta que se completen todas las plazas.

Los talleres se dividen por niveles. El primero de ellos será un curso de iniciación a la fotografía para aquellas personas que quieran dar los primeros pasos en este ámbito. El segundo estará más enfocado hacia los usuarios y usuarias más avanzadas.

Ambos talleres serán impartidos por Asier Casas, de Aixier Fotografía. El taller de iniciación a la fotografía se imparte del 13 de febrero al 10 de abril, los lunes de 19 a 21 horas, en la sala de teatro de Lobiano. Y el taller avanzado de fotografía se impartirá del 15 de febrero al 12 de abril, los miércoles, de 19 a 21 horas, en la sala de talleres de Lobiano.

El alumnado deberá llevar una cámara réflex digital a las sesiones. La cuota general de las inscripciones es 27 euros, aunque los estudiantes con 'gazte txartela' o los inscritos en Lanbide, que acreditan esta condición, tendrán un descuento y pagarán 18 euros. Las inscripciones se pueden realizar en Lobiano.

EN BREVE

Exposición de Jone Bengo en la Casa de la Mujer hasta el 28

Hasta el 28 de febrero se expondrán en la Casa de la Mujer de Ermua los trabajos de la eibarresa Jone Bengo Urizar. Se pueden ver trabajos de autoconocimiento, reivindicaciones y, en general, ilustraciones basadas en temas feministas.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

CARTELERIA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.
Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.
Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 7.45

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Azkue (Toribio Etxebarria, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ibarondo (Zeharkale, 2). De 22.00 a 24.00: Ibarondo (Zeharkale, 2).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mandiola (San Agustín 3).